
日時 会場 記録者

1 意見要旨

提案内容

担当課

回答

日時 会場 記録者

2 意見要旨

提案内容

担当課

回答

市長の回答 健康づくり課

　
　東濃厚生病院は、ＪＡ岐阜厚生連が経営してみえますので、働いてみえる医者や看護師、
医療スタッフは、ＪＡ岐阜厚生連の職員です。その方達のほとんどがＪＡ岐阜厚生連が運営
する新病院に、そのまま移られることになるかと思います。
　また、土岐市立総合病院は市民病院のため、働いてみえる医師や看護師、医療スタッフ
は、元々土岐市職員でしたが、現在ではＪＡ岐阜厚生連が土岐市から委託を受け、運営して
います。指定管理者制度という制度で、土岐市職員として働いてみえた医師や看護師の方達
は、その段階で土岐市役所を退職し、希望される方は、そのままＪＡ岐阜厚生連の職員とし
て働いてみえます。そのため、２つの病院で働いている職員の方達は、全員ＪＡ岐阜厚生連
の職員であり、新病院ができたら、そのまま新病院へ移られることになるかと思います。

〈意見等〉
　現在、２つの病院で働いている方達は、新病院になった時、どうなりますか。２つの病院
で働いている方達をそのまま採用するのか、従業員数が変更になる場合、働いている方達は
どうなるのか気になりました。

〈意見等〉
　東濃厚生病院がなくなるという点で、産婦人科や小児科がなくなることに不安を感じま
す。また、病気になった際、近くに病院があることは絶対に心強いと思います。

市長の回答 健康づくり課

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －

　
　瑞浪市内にはかつて産婦人科が３件ありましたが、今は１件で、その１件も１２月には産
科を終わられます。そのような状況のため、産婦人科や小児科を確保してほしいとの要望は
多数いただいており、東濃中部地域新病院基本構想・基本計画策定委員会に伝えていきたい
と考えています。
　また、日々生活している中で、体調不良となった場合は、まず、かかりつけ医である一次
病院に行くことが１番いいと思います。しかし、一次病院では対応出来ない重篤な場合もあ
りますので、そういった場合に二次病院、三次病院へ移っていただくのがいいかと思いま
す。
　医師の確保が難しい現状を踏まえ、病院を統合することにより、この地域の医療を守って
いきたいと思いますのでご理解いただきたいと思います。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －



日時 会場 記録者

3 意見要旨

提案内容

担当課

回答

日時 会場 記録者

4 意見要旨
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担当課

回答

市長の回答 健康づくり課

　
　アレルギーの専門医や負荷試験ができる機関は、市内にはありません。この付近では、岐
阜県立多治見病院、多治見市民病院、中津川市民病院、そして、多治見市内の民間クリニッ
クで、アレルギーの専門医や負荷試験が行えます。今後、東濃中部地域新病院基本構想・基
本計画策定委員会に、このような意見があったことを伝えたいと思います。

　
〈意見等〉
　アレルギーを持っている子どもが増えているという現状があります。アレルギーの専門医
や、負荷試験ができる病院が、愛知県の病院など、遠い場所にしかありません。そのため、
東濃の病院で出来たらいいなと思っていますが、何かそういう機関を置くという案はありま
すか。

〈意見等〉
　人は、大きな病院の近辺を考慮して引っ越しをすると思います。将来、新病院のある近辺
に住む人が多くなってしまい、瑞浪市では人が減ってしまうのではないでしょうか。

市長の回答 健康づくり課

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －

　
　病院だけではなく様々な公共施設がありますが、１つの市で必要な公共サービスを提供す
ることは難しくなってきています。今後、公共施設を建て替えるときには、「役目を果たし
たから、その施設は廃止する」と「まだまだ市民の皆さんに必要とされている施設だから、
これはつくり変えて新しくする」の二つの選択肢が出てきます。他にも「近くにある２つの
施設を１つにして新しくする方法」や「広域で共同で運営し、瑞浪市だけではつくらず土岐
市や多治見市と一緒に施設をつくって費用や利用も共有する方法」を考えています。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －



日時 会場 記録者

5 意見要旨

提案内容

担当課

回答

日時 会場 記録者

6 意見要旨

提案内容

担当課

回答

市長の回答 健康づくり課

　新病院は土岐市にできるため、少し遠方になりますが、市民の皆さんの利用しやすい病院
を目指して、新病院の計画を進めていきます。

　
〈意見等〉
　土岐市に新病院を作ってしまうと瑞浪市でも遠方に住んでいる方の緊急搬送など困るので
はないのかと思い、私は元々反対派でしたが、話を聞く中でメリットがたくさんあったの
で、統合してもいいのではないかと思いました。

〈意見等〉
　新病院への交通手段がない人はどうするのか気になりました。

市長の回答 健康づくり課

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －

　
　東濃厚生病院では、釜戸町や日吉町、そして恵南の明智町や山岡町、岩村町まで送迎バス
を回していただいております。また、釜戸町と陶町には、大型バスを改装した出張診療も
行っていただいております。遠方の方には、新病院に移ってもこの送迎や出張診療を継続で
きるよう、お願いしていきたいと思います。
　また、瑞浪市内ではコミュニティバスという市が運営しているバスを走らせております
が、このバスと新病院との連携も今後、土岐市と一緒になって検討していく予定です。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －



日時 会場 記録者

7 意見要旨

提案内容

担当課

回答

日時 会場 記録者

8 意見要旨
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担当課
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市長の回答 健康づくり課

　まだ、そこまで検討はしていません。有名なお店が入ってもらえるかは分かりませんが、
飲食スペースは必要な機能であると考えております。

〈意見等〉
　新病院内にスターバックスやタリーズコーヒーなどのお店を入れる予定はありますか。

〈意見等〉
　体のことなどを相談できる場があってほしいと思いました。地域の方とのつながりが持て
る病院になってほしいと思ったので、そういう取り組みのようなものは何かありますか。

市長の回答 健康づくり課

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －

　すぐに相談に乗ってもらいたい方は、近くのかかりつけ医に相談するのが１番いいと思い
ます。そして、将来の健康のことを心配して相談に乗ってもらいたいという場合は、瑞浪市
役所の健康づくり課が、月に１回、健康相談を行っております。随時、電話相談なども受け
ておりますので、健康づくり課へ相談してください。面談で詳しいことを相談したいという
場合は、面談の日も設けておりますので、その際に来ていただくという形で対応しておりま
す。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －
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日時 会場 記録者

10 意見要旨
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担当課
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市長の回答 健康づくり課

　
　救急車が新病院に着くのに時間がかかってしまうことは大変なことですので、道の整備は
しっかり行っていきたいと思います。
　新病院は、土岐市内に建設されるため、道路を整備については、土岐市にて行うことに
なっています。周辺には２車線の歩道付きの道路を整備するという計画で進めています。

　
〈意見等〉
　新病院を建設するにあたり、そこへ行くまでの道の需要が増えると思います。既存の道を
使う場合渋滞し、スムーズに車の行き来が出来なくなると思います。そのための道の整備な
どについて教えていただきたいです。

〈意見等〉
　病床数が多いといいと思いました。

市長の回答 健康づくり課

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －

　
　土岐市立総合病院も東濃厚生病院も３５０床と２７０床ありますが、どちらもフル稼働し
ておらず、余分な経費がかかってしまっていることになります。２つの病院を１つにして、
必要なベッド数を確保するという方針によりベッド数は減少します。約４００床のベッドを
確保したいという考えですが、東濃中部地域新病院基本構想・基本計画策定委員会の中で検
討していきます。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －
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日時 会場 記録者
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担当課

回答

市長の回答 健康づくり課

　
　他市との連携も視野に入れて、いい病院をつくることを考えています。医師会や病院の先
生方とも、連携をとっていかなければいけないと考えております。
　「みんなが選びたい病院、この先生に診てもらいたいと思える病院にしてほしい」という
強い要望を多くいただいています。東濃中部地域新病院基本構想・基本計画策定委員会で今
後まとめていきますが、名古屋大学や岐阜大学、その他の大学病院へ、医師派遣の依頼をし
ていかなければいけないため、いい医師に来てもらえるように強く活動していきたいと思い
ます。

　
〈意見等〉
　土岐市と瑞浪市以外の市との連携も大事かと思いますが、協力体制について少し説明して
いただきたいと思いました。
　例えば私が知っている病院で、美濃加茂市に太田病院がありますが、そこは整形外科が有
名です。新しくできる病院の中で「この病院はここがすばらしい」というような自慢できる
ものをつくっていただけたらいいと思いました。

〈意見等〉
　将来について考えたときに、再編したほうがいいなと思ったし、医療が手厚くなるためい
いと思いました。

市長の回答 健康づくり課

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －

　
　メリットばかりではなくデメリットもありますが、しっかり説明させていただき、少しで
も市民の皆さんにとってデメリットではなくなるように、努力していきたいと思います。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －
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提案内容

担当課

回答

〈意見等〉
　現在の東濃厚生病院、土岐市立総合病院についての後利用はどうなりますか。

市長の回答 健康づくり課

　
　土岐市立総合病院については、築４０年近く経っていますので、もともと病院を続ける場
合、建て替えなければいけないタイミングでした。後利用については土岐市にて決定されま
す。
　東濃厚生病院については、土地も建物も全てＪＡ岐阜厚生連の所有ですので、ＪＡ岐阜厚
生連が決められます。建物としてはまだまだ使えるため、有効活用してほしいと思っていま
す。少なくともクリニック機能は残してほしいとお伝えしています。また、介護や福祉、リ
ハビリ、健康増進などの機能を配置してほしいとの要望もしています。ＪＡ岐阜厚生連と瑞
浪市、恵那市とも一緒になって、後利用について協議する申し合わせはさせていただいてい
ます。

【市長と語る会とりまとめシート（中京学院大学）】

令和3年11月20日
13時20分-14時50分

中京学院大学
瑞浪キャンパス

企画政策課

東濃厚生病院と土岐市立総合病院の再編につ
いての意見・提案

【発言者】 －


